

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Emmanuel Ogouera : "Le nombre de licenciés est en progression"

C'EST l'un des points positifs relevés par le président de la Ligue de football du Moyen-Ogooué. Lequel espère voir la saison aller à son terme. Il a accueilli aussi avec soulagement l'octroi d'un titre foncier pour la construction du siège définitif de sa structure.

Propos recueillis par James Angelo
LOUNDOU
Libreville/Gabon

L'union. Le 10 avril dernier, la Ligue que vous dirigez a été, avec celles de la Ngounié, de la Nyanga, de l'Ogooué-Ivindo et du Woleu-Ntem, parmi les cinq premières du pays à recevoir un titre foncier pour la construction d'un siège définitif, à l'initiative de la Fégafoot. Comment accueillez-vous cette nouvelle ?

Emmanuel Ogouera : Je vou-

drais me féliciter de l'oreille attentive de Monsieur le ministre des Sports pour matérialiser le projet du président de la Fégafoot. D'ici peu, les ligues qui, jusqu'à présent, étaient en location, auront désormais des sièges définitifs construits pour elles. Mais aussi des terrains de football sur lesquels nous organiserons nos compétitions sans pression. Je remercie également la Fifa qui va accompagner la Fégafoot dans ce vaste projet. Le terrain de la Ligue est situé au PK6, sur la route de Fougamou. La commune de Lambarené ne disposait malheureusement pas d'un espace assez grand pour l'implanter en zone urbaine.

Pour vous et vos pairs des autres provinces du pays, ces bonnes nouvelles arrivent cependant au moment où tout est à l'arrêt, du fait de la pandémie du coronavirus. N'est-ce pas frustrant, quand on sait que la saison avait bien commencé ?

Comme partout dans le pays et

ailleurs où des mesures sanitaires ont été prises, arrêter les activités était inévitable pour notre ligue. La saison avait effectivement débuté sur de bons rails. Les compétitions programmées avaient connu leur entame. Le championnat provincial, qui se joue avec sept clubs dont le leader, l'AS Pélican, était à sa septième journée de la phase aller. Le championnat provincial, co-organisé avec la direction d'Académie provinciale, était à sa phase finale. Les championnats U15 et U17 organisés par les sous-ligues de Lambarené, Makouké et Ndjolé se jouaient dans leur phase retour.

Que vous restait-il comme challenges à relever ?

Des missions d'évaluation des sous-ligues sont au programme, ainsi que des séminaires de renforcement des capacités des secrétaires généraux et des trésoriers. Augmenter notre nombre de licenciés fait partie de nos ambitions. Nous en comptons



Photo: D.R

Emmanuel Ogouera Mboumba, président de la ligue de football du Moyen-Ogooué

plus de 1 200 cette saison. Un nombre en progression par rapport à l'exercice 2018-2019. Nous

espérons une fin prochaine de la crise sanitaire mondiale et aller au terme de la saison.

Entre annulation et report d'activités à la Fégafoot et ailleurs

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Depuis vendredi 10 avril 2020, la Fédération gabonaise de volley-ball (Fégafoot) a pris la décision d'annuler les championnats nationaux élite A et B. Le président fédéral, Raymond Bernard Bivigou, s'était chargé d'annoncer ce changement de cap somme toute logique, dû essentiellement à la pandémie du coronavirus et son corollaire d'incertitudes.

"La Fégafoot annule les championnats nationaux élite A et B pour cette saison sportive 2019-2020. Par conséquent, aucun titre de champion du Gabon, dans les deux genres, ne sera décerné", avait indiqué Raymond Bernard Bivigou. Mais on ne peut, toutefois, encore parler d'une saison

blanche. Le même communiqué précise que "seule la Coupe du Gabon pourrait être organisée entre août et décembre 2020, en fonction de l'évolution positive de la pandémie et de la levée des mesures-barrières."

Comme exigé par Raymond Bernard Bivigou, les ligues ont donc, depuis lors, arrêté prématurément et définitivement leurs championnats. Aucun classement ne pourra être fait sur la base des matches déjà joués et il ne sera pas établi de hiérarchie saisonnière.

Rappelons que le bureau exécutif de la Fégafoot a dû prendre sa décision, alors que depuis plusieurs semaines, les grands ensembles dans le monde du sport reportent ou annulent des compétitions programmées. Ce, malgré des préparatifs ayant nécessité une mobilisation impor-



Photo: James Angelo Loundou/L'Union

Les championnats nationaux de volley-ball ont été annulés pour cause de Covid-19.

tante des ressources financières et humaines.

Au niveau national, le bureau fédéral a ainsi fait le choix de préserver la santé des athlètes, des officiels et du public, en s'alignant sur le strict respect des mesures sanitaires préconisées

par le gouvernement de la République

Sur la scène internationale, les compétitions de volley et de beach-volley ont donc aussi été annulées. Alors que le congrès électif de la Confédération africaine de volley-ball

(CAVB), d'abord prévu en juin 2020 à Durban, est reporté pour la période entre septembre et octobre 2020. Tandis que celui de la Fédération internationale (FIVB), initialement programmé en octobre 2020, est, quant à lui, repoussé à janvier 2021.